

LOCAL | Infraestructuras

El casco urbano de Priego contará en junio con 6 kilómetros de fibra óptica

El Consistorio suscribe un convenio con la empresa cordobesa Magtel Comunicaciones Avanzadas para su instalación y explotación

Rafael Cobo Calmaestra

Lunes 31 de enero de 2011 - 16:39



Tras su aprobación en la sesión plenaria celebrada el pasado viernes, el Consistorio prieguense ha suscrito esta mañana con Magtel Comunicaciones Avanzadas, empresa perteneciente al grupo Magtel, un convenio que permitirá la creación de una red de fibra óptica en nuestra localidad.

Mediante dicho acuerdo, Magtel queda autorizado para la ocupación del dominio público y hacer uso de las canalizaciones de saneamiento y aquellas otras existentes susceptibles de ser cableadas en los tramos

u infraestructuras existentes para con ello minimizar el impacto en la vida cotidiana de los ciudadanos, tanto en las zonas urbanas como interurbanas, que este tipo de despliegues suele suponer.

De esta manera, Priego contará con una red completa de fibra óptica, lo que supondrá para todos los vecinos un importante desarrollo de las telecomunicaciones y un impulso para el crecimiento del nivel productivo de empresas públicas y privadas.

Por otra parte y como apuntó la propia Alcaldesa prieguense tras la firma del convenio, el acuerdo alcanzado con Magtel supone una continuación de la política destinada a dotar a nuestro municipio de nuevas infraestructuras relacionadas con las telecomunicaciones, destacando el esfuerzo realizado tanto por el Consistorio como por la propia empresa para cerrar el acuerdo suscrito, con el que, como indicó Ortiz, “se abrirá a nuestro municipio un mundo de posibilidades en las nuevas tecnologías, que dentro de muy poco los ciudadanos sabrán valorar”.

Una red de fibra óptica que será destinada a su comercialización con terceros operadores, como así apuntaba el vicepresidente del grupo Magtel, Juan Luis López, permitiendo hacer realidad que cualquier punto de la localidad cuente con un ancho de banda suficiente.

Por otra parte, López adelantaba que hoy mismo se han iniciado los replanteos con georádar para iniciar la instalación en febrero, estando previsto que para junio se finalice la instalación de toda la red, que constará con más de 6.000 metros en el casco urbano, que podrían ampliarse a otras zonas dependiendo de la demanda.

Por esta cesión de uso del dominio público, la Magtel cederá al Consistorio prieguense un 9% de la facturación obtenida mediante la comercialización, hasta alcanzar un máximo de 100.000 euros, incluyéndose en el convenio el estudio, con la coordinación del Ayuntamiento, de la instalación y puesta en funcionamiento de instalaciones inalámbricas complementarias y/o alternativas de telecomunicaciones para iluminar y dar cobertura a zonas inaccesibles a la red de fibra óptica, con la intención de que este servicio llegue a todos los ciudadanos.

Cabe reseñar que Magtel es un grupo empresarial tecnológico que ofrece a sus clientes soluciones innovadoras a través de sus siete líneas de negocio, que operan en sectores como las telecomunicaciones, las infraestructuras eléctricas, las energías renovables, el agua, las tic`s y la fabricación industrial. Además, el grupo cuenta con una empresa dedicada exclusivamente a la investigación, desarrollo e innovación tecnológica, como resultado de una apuesta firme por la creación de valor.